



Klön- und Informationsabend des Stader Schafzuchtverbandes vom 25.06.2015

Der Stader Schafzuchtverband veranstaltete für seine Mitglieder am 25.06.2015 einen Klön- und Informationsabend beim Heimathaus in Heeslingen . Gefreut hat sich der Vorstand des Stader Schafzuchtverbandes über die sehr gute Beteiligung von 35 Teilnehmern (Mitglieder und Züchter aller Rassen aus dem Stader Schafzuchtverband) .

Begonnen hat der Abend um 19 Uhr mit der Ankunft der Mitglieder und Gäste. Diese wurden durch den Vorsitzenden Helmut Wilke begrüßt. Helmut Wilke bringt bei der Begrüßung seine Freude über die Teilnahme der zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste zum Ausdruck.

Als weiteren Höhepunkt folgte eine Beurteilung von 3 Lämmern die von Torben Baumgarten extra nach Heeslingen gebracht wurden. Herr Faber von der Landwirtschaftskammer Hannover erklärte den Züchtern und Gästen nach welchen Kriterien die Tiere beurteilt werden und worauf bei den zugelassenen Schafrassen des Stader-Schafzuchtverbandes besonders geachtet wird um auch in Zukunft die Reinzucht und leistungsstarke Tiere der einzelnen Rassen zu gewährleisten. Die einzelnen Merkmale können in der Zucht und Herdbuchordnung nachgelesen werden. Die Züchter und Gäste waren begeistert von der praktischen Erklärung und haben ausführlich über die einzelnen Zuchtmerkmale und Beurteilungskriterien diskutiert.

Im Anschluss gab es den gemütlichen Ausklang bei einem Lamm von Grill.

Es bleibt festzuhalten, dass dieser Abend eine schöne und tolle Veranstaltung mit viel Informationen und guten Gesprächen war. Bedanken möchte sich der Stader Schafzuchtverband beim Heimatverein Heeslingen für den Veranstaltungsort, bei Torben Baumgarten sowie beim Vorsitzenden Helmut Wilke für die Organisation.

[Weitere Fotos zur Veranstaltung in der Fotogalerie unter 2015 / Infotag 2015](#)